



bebruck Schüler überzeugten

Brucker Schüler reüssierten bei der Europameisterschaft in der Schweiz

BRUCK/LEITHA. Drei Schüler der 4CK media.HAK der bebruck haben mit ihrer Geschäftsidee Österreich bei der Europameisterschaft in Olten in der Schweiz vertreten. Dort erzielten Clemens Maier, Iosif Isip und Alex Radu als „Team Froschkönig“ für ihre Geschäftsidee den 3. Platz. Mit ihrer kreativen Idee konnten sie sich bereits im Herbst 2021 den Sieg im Bundesfinale des Bank Austria Ideen- und Businessplan-Wettbewerbs „NEXTGENERATION VOL. 15“ sichern. Mit einer Online-Plattform, auf der sie Künstler und Kunstbegeisterte zeit- und ortsunabhängig zusammenbringen, qualifizierten sie sich dort auch für die Europameisterschaften.

3. Platz bei „Idea Challenge“
Gemeinsam mit Projektbetreuerin und Schulleiterin Birgit



Iosif Isif, Clemens Maier und Alex Radu haben mit ihrem Team Froschkönig die bebruck und Österreich bei der EM in Olten in der Schweiz vertreten. Foto: bebruck

Raab-Pfisterer reisten die Schüler Anfang Juni zum YouthStart European Entrepreneurship

KARRIERE

Award 2022 in die Schweiz. In Olten betreuten die Schüler einen Messestand, präsentierten einer internationalen Fachjury

ihre Geschäftsidee auf Englisch und stellten sich anschließend den Fragen der Experten. Die Gruppe erzielte in der Kategorie „Idea Challenge“ bei der EM den 3. Platz. Schulleiterin Birgit Raab-Pfisterer ist stolz: „Die Schüler haben sich dieser Herausforderung gestellt und verdient den 3. Platz erzielt. Die bebruck durfte Österreich bei dieser EM vertreten.“